

Revolúcionate, un proyecto de gamificación para el abordaje del asma y la EPOC dirigido a profesionales sanitarios

Jul 27, 2021

- Novartis pone a disposición de los profesionales sanitarios una APP, avalada por SEMERGEN, con contenidos en torno al abordaje de las patologías respiratorias crónicas y otros temas de actualidad e interés en el sector salud.
- Los participantes, que irán descubriendo los contenidos a lo largo de cinco meses, podrán ganar una estancia formativa en un centro de referencia con unidad acreditada de asma, inscripciones para próximos congresos o cursos acreditados.
- Con proyectos como este, Novartis pretende seguir avanzando en la apuesta por la formación continuada a los profesionales sanitarios, ofreciéndoles nuevas soluciones digitales que repercutan en un mejor abordaje de patologías como el asma y la EPOC.

Barcelona, 27 de julio de 2021. Novartis reitera su compromiso con el abordaje de las enfermedades respiratorias, tales como el asma y la EPOC, con el lanzamiento de Revolúcionate, un proyecto que cuenta con el aval de la Sociedad Española de Médicos de Atención Primaria (SEMERGEN) y que pretende hacer llegar a los profesionales sanitarios contenido de valor para el abordaje de dichas patologías a través de un formato gamificado.

Así, con esta aproximación innovadora, Novartis pone a disposición de los Médicos de Atención Primaria, numerosos contenidos a los que irán accediendo de forma periódica a lo largo de cinco meses. Los participantes de Revolúcionate se convertirán en los tutores del Dr. Lucas, un residente con mucho interés en neumología. A través de retos y micro contenidos podrán ir descubriendo un completo pack de guías y documentos de referencia (recomendaciones, infografías y demás herramientas digitales) en torno al diagnóstico y tratamiento de las enfermedades respiratorias crónicas, cómo mejorar la adhesión al tratamiento con herramientas digitales, las últimas novedades en el abordaje de estas patologías, las intervenciones para conseguir que los pacientes tengan una correcta técnica de inhalación o cómo lograr un mejor control de los pacientes. Además, a final de año habrá una competición final donde los participantes podrán retarse entre ellos, poniendo en práctica lo aprendido durante estos meses y lograr premios, entre los que se encuentran una estancia formativa en un centro de referencia con unidad acreditada de asma o inscripciones para próximos congresos o cursos acreditados.

Para el Dr. José Antonio Quintano Jiménez, Médico de Familia, Neumólogo y miembro del Grupo de Respiratorio de SEMERGEN: “Con Revolúcionate, los médicos de Atención Primaria podrán beneficiarse de las nuevas tecnologías para la actualización del conocimiento del manejo del asma y la EPOC en cuanto a su diagnóstico, clasificación, esquemas de tratamiento, adhesión y terapia inhalada. Todo ello, a partir del conocimiento científico más actual recogido en las recomendaciones de las guías de dichas patologías respiratorias, principalmente la Guía Española para el Manejo del Asma (GEMA 5.1) y la Guía Española de la EPOC (GesEPOC 2021)”.

De este modo, tal como comenta María Sarasa, Responsable del área médica de respiratorio de Novartis,

“seguimos avanzando en nuestro compromiso por la formación de los profesionales sanitarios y en concreto de los Médicos de Atención Primaria, apostando por el desarrollo de nuevas soluciones como esta que repercutan en una mejora del abordaje de estas patologías respiratorias crónicas. Un tipo de enfermedades que requieren de un control y adhesión muy importante para evitar que ocasionen un profundo impacto en la salud y calidad de vida de los pacientes”.

Las patologías respiratorias condicionan de forma notable la calidad de vida de las personas que las sufren, y por ello Novartis trabaja activamente no solo en I+D, sino también en informar y concienciar a la sociedad acerca de estos problemas, creando lazos de colaboración con sociedades científicas, asociaciones de pacientes e instituciones a todos los niveles.

Tal como confirma el Dr. Quintano: “El conocimiento científico y los avances terapéuticos del asma y la EPOC continúan avanzando; sin embargo, siguen siendo enfermedades muy prevalentes con necesidades no cubiertas como el infradiagnóstico, desde la perspectiva de la atención primaria, la infrautilización de herramientas diagnósticas básicas como la espirometría o el medidor de pico de flujo (PEF), la falta de programas de educación para los profesionales y la falta de planes de autocuidado o empoderamiento de los pacientes, entre otros”.

En esta línea, el Dr. Quintano afirma que en “las enfermedades respiratorias como el asma y la EPOC existe una baja adhesión a los tratamientos, que se encuentra por debajo del 60%, causando empeoramiento clínico, aumento de la frecuencia de las exacerbaciones, el número de hospitalizaciones y la tasa de mortalidad y afectando de forma importante al día a día de millones de personas en todo el mundo”.

De este modo, cualquier profesional de atención primaria que esté interesado en jugar a la APP Revolucionate lo puede hacer a través de este enlace:

<https://www.profesionales-sanitarios.novartis.es/primarea/area-respira>.

Source URL: <https://www.novartis.com/es-es/news/media-releases/revolucionate-un-proyecto-de-gamificacion-para-el-abordaje-del-asma-y-la-epoc-dirigido-profesionales-sanitarios>

List of links present in page

- <https://www.novartis.com/es-es/es-es/news/media-releases/revolucionate-un-proyecto-de-gamificacion-para-el-abordaje-del-asma-y-la-epoc-dirigido-profesionales-sanitarios>
- <https://www.profesionales-sanitarios.novartis.es/primarea/area-respira>